1897/AB XXIV. GP

Eingelangt am 29.06.2009

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Johannes Hübner, Kolleginnen und Kollegen haben am 30. April 2009 unter der Zl. 1909/J-NR/2009 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Abschiedsfeierlichkeiten zum Ausscheiden von Dr. Ursula Plassnik" gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 12:

Im Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) fand anlässlich der Verabschiedung meiner Amtsvorgängerin kein "rauschendes Abschiedsfest" statt. Im Rahmen der Amtsübergabe wurden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des BMeiA am 2. Dezember 2008 vormittags in den Marmorsaal des BMeiA eingeladen. Eine derartige Veranstaltung entspricht dem allgemeinen Brauch.